
Ce qui me rend heureuse,

c'est de voir mon frère rire,

s'amuser et croire encore en

la vie malgré tout ce qu'il a

enduré. C'est là que je me dis

que la vie vaut la peine d'être

vécue et qu'il ne faut pas

oublier de penser qu'il y a

toujours plus malheureux

que soi.

Stéphanie 18 ans Antony
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